



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Jacques Kuba Séguin

Samedi / Saturday 05.10

CONCERT / CONCERT

Jacques Kuba Séguin

**Samedi / Saturday 05.10
20:00**

Le trompettiste et compositeur de jazz Jacques Kuba Séguin propose *Migrations*, une mosaïque de compositions basées sur des entretiens avec des personnes de différentes communautés culturelles habitant ou ayant immigré au Québec.

Sa musique invite à une expérience sensible et à une réflexion sur l'ouverture à l'autre, une ouverture qui se vit à travers un genre basé sur l'écoute et la rencontre : le jazz.

Trumpeter and composer Jacques Kuba Séguin proposes *Migrations*, a mosaic of compositions based on conversations with people from various cultural communities living or having immigrated to Quebec.

His music invites to share in a sensorial experience and a reflection on opening to the other, an openness which can be felt through an artistic genre based on listening and meeting: jazz music.



**Centre
Culturel
Canadien
Paris**

**Canadian
Cultural
Centre
Paris**

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Plus d'infos / Further information: www.jacqueskubaseguin.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org